



# 野木小だより

令和6年 7月号  
野木町立野木小学校  
校長 西村 百代

## 初めての宿泊学習(施設も初めて) 4年生

6月19日(水)から1泊2日で、新設された「自然の家みかも」へ宿泊学習に行きました。

第1日目 大中寺見学⇒謙信平までハイキング⇒杉板焼き⇒キャンプファイヤー

第2日目 自然観察ゲーム⇒岩下の新生姜ミュージアム見学

時間を意識して行動したり、ハイキングで励まし合ったり、友達と仲良く助け合い、充実した2日間を過ごしました。頑張ったこと、できるようになったことをこれからの生活に生かしていけることと思います。



## いじめ撲滅会議

7月1日(月)朝の活動の時間に、「野木小学校いじめ撲滅会議」を行いました。町のいじめ撲滅会議に出席した6年生から「いじめとは」について説明がありました。その後、「いじめをなくすためには、どうしたらよいのか」というテーマで6年生全員がリーダーとなり、なかよし班ごとに話し合いました。

- ・暴力をしない。
- ・言葉遣いに気を付ける。
- ・自分がやられて嫌なことはしない、言わない。
- ・無視しない。
- ・相手の気持ちを考える。
- ・仲間外れにしない。
- ・あだ名で呼ばない。
- ・見て見ぬふりをしない。

などいろいろな意見がでました。今年度の重点目標は、「いじめを受けたり、見たりしたときは、ひとりで抱え込まず、周りの人に相談する」です。

## 言葉の大切さ「ふわふわ言葉」と「チクチク言葉」

いじめ撲滅会議では、色々な意見の中に「言葉遣いに気を付ける」「自分が言われて嫌なことは言わない」というものがありました。野木町では、『ことのは指導』に力を入れていますが、今回は、「ふわふわ言葉」と「チクチク言葉」について、ハート形と星型の紙に書いてもらいました。主なものを紹介します。

### 【ふわふわ言葉】(言われて嬉しい言葉)

♡ありがとう ♡しょうずだね ♡すごいね ♡いっしょにあそぼ ♡かっこいい  
♡かわいいね ♡きれい ♡やきゅう、うまい ♡あたまがいい ♡がんばれ  
♡やればできる ♡やさしいね ♡なかよくしよう ♡大好きだよ ♡にあってるよ  
♡おうえんしてるよ ♡すてきだね ♡大丈夫 ♡よかったね ♡すてきだね  
♡算数すきなんだね ♡いっしょにやろう ♡いいよ ♡うれしい  
♡名前を呼んでくれる ♡おかえり ♡やったね ♡お礼の言葉 ♡君、天才

### 【チクチク言葉】(言われると悲しい気持ちになる言葉)

☆バカ ☆やだ ☆だまれ ☆アホ ☆きらい ☆いなくなつて ☆きもい ☆マジ  
☆いっしょにあそびたくない ☆死ね ☆じゃまだ、どけ ☆もう、友達じゃない  
☆こっちこないで ☆ブス ☆何やってんの ☆男(女)の子なんだから ☆ゴミ  
☆何やってもムダ ☆できないんだつたらやらないで ☆ヤバ ☆全然すごくない  
☆へたくそ ☆どっか行け ☆あっち行きなよ ☆消えろ ☆くそばばあ ☆うざい  
☆ばかやろう ☆そんなこともできないの ☆死ねばいいのに ☆こっちこないで  
☆うるさいからどっか行って ☆ちっ、もういやだ ☆うるせい ☆ザコ ☆にがて  
☆もうくん ☆しゃべりかけんな ☆くたばれ ☆野球へた ☆早く帰れ ☆デブ  
☆じごくにおちろ ☆さわらないで ☆うるさいよ ☆だまって ☆すきじゃない  
☆かわらないで ☆おもんない ☆気持ち悪い ☆かわいくない ☆ブスゴリラ  
☆これの何がいいの ☆生まれてこなければよかったのに

野木小学校の子どもたちの周りから、「チクチク言葉」がなくなり、「ふわふわ言葉」でいっぱいになり、みんなが笑顔になりますように！ご家庭でもご協力をお願いします。

## 放課後子ども教室 6月26日(水)野木町教育委員会主催、

地域連携ボランティアの協力による「第1回 放課後子ども教室」がありました。水曜日は一斉下校ですが、全児童115名のうち、49名が参加しました。

今回の活動内容は、

- ① 宿題
  - ② おにぎり作り
  - ③ 新聞遊び
- でした。



野木小学校の子どもたちのために、たくさんのボランティア方や生涯学習課の方が来てくださいました。宿題は、みな集中して取り組み、ボランティアの方に教えていただく姿も見られました。子ども達もボランティアの方々も笑顔いっぱい、素敵な放課後のひと時を過ごすことができたようです。温かい地域の方に恵まれ、野木小学校の児童は、幸せだと感じました。 ※日々の様子は、野木小学校ホームページをご覧ください。